

# 3年学年通信

3学年通信 2022年6月30日(木) 第3号 文責:長井 妙子

## 中連旭川地区大会を終えて!

6月24~27日の4日間、中連旭川地区大会が各会場で行われました。運動部に所属する3年生にとって、中連は特別な大会として、これまでの部活動の集大成として熱い思いで臨んだことと思います。上川代表決定戦への出場権をサッカー部、バドミントン部、男女卓球部、男女ソフトテニス部で得ることができました。勝負ですので勝敗は付きましたが、それ以上に心の成長や仲間との貴重な時間など、かえがえのないものを得たことと思います。それは、子どもたちの頼もしい表情から感じ取れます。各部活動を代表して、部長・副部長が「中連を終えて」の思いを作文にしました。以下に、紹介します。

### 女子卓球部 ( )さん

3年間の努力の集大成として、今回の中連に臨みました。団体戦では、思うような結果を残せず予選敗退でしたが、チーム一人一人の力を出し切れたいい試合になったので、よかったです。個人戦では、地区予選で優勝できたので、上代や全道大会でも、自分が望むようないい結果が残せるように、今後も頑張っていきたいです。



### 女子バスケットボール部 ( )さん

今回の中連は、自分のベストを尽くせませんでした。ですが、今まで以上の楽しさを味わうことができました。3年生はこれで最後ですが、結果はどうであれ最高の試合になりました。今まで支えてくださった皆さん、ありがとうございました。



### 剣道部 ( )さん

3年間剣道をやってきて、一番悔いの残った試合でした。でも、一番楽しめた試合でもありました。試合が終わってから、「もう終わりなのか」と寂しくなりました。と同時に「高校でもやりたい」と思いました。最後の中連は悔しい結果で終わりましたが、楽しむことを教えてくれて、夢を与えてくれた大会になりました。



### 野球部 ( )さん

野球部の中連は、1回戦敗退というとても悔しい結果に終わってしまいました。しかし、目標に向かって部員全員で練習に励む姿は、素晴らしいものでした。結果はどうであれ、最後まで全力で戦い切れたので悔いはありません。皆さん、応援ありがとうございました。



### 男女バドミントン部 ( )さん

今までコロナの影響で思うように練習ができないことがあり、そして中連のシードがかかった大会も出場することができず不安がありましたが、個人戦で3年生全員が上代出場を決めることができ、とても良かったと思います。上代は悔いの残らないよう頑張りたいと思います。



### サッカー部 ( )さん

サッカー部です。中連の結果を報告します。1回戦目東陽中と戦い、6対0で勝ち、2回戦目は神楽中と戦い、2対1で勝ちました。準決勝は六合中と戦い、3対1で勝ちました。決勝戦では緑が丘中と戦い、2対2でPK戦になりましたが、負けてしまいました。応援してくれてありがとうございました。



### 女子ソフトテニス部 ( )さん

コロナ禍で思い通りに練習ができず、不安や緊張がある中で迎えた中連は、団体予選リーグ敗退という悔しい結果に終わりました。私たちは優勝を目標に練習していましたが、自分たちがもっている力を100%出し切ることができませんでした。個人戦では、上代出場の権利を得ることができましたが、まだまだ改善すべき点があるので、上代に向けて集中して取り組んでいきたいです。



### バレーボール部 ( )さん

コロナウイルスの影響で毎日ガッツリ練習することができなかつたけど、一生懸命練習して中連に臨むことができました。結果は良くなかったけど、チーム一丸となって大会に臨むことができたので良かったです。



### 男子卓球部 ( )さん

男子卓球部です。今回の中連の団体戦は、準々決勝敗退という結果に終わりました。結果は良くなかったですが、最後まで諦めない全力のプレーをできたと思います。3年間共に戦ってきた仲間との最高の思い出ができました。上代に出場することはできませんが、楽しくプレーができました。応援ありがとうございました。



### 男子ソフトテニス部 ( )さん

僕たちは「中連優勝」を目標に練習してきました。結果は、団体3位で悔しかったです。でも、上代に行くことはできるので、上代までに僕たちに足りなかった技術と心を仕上げたいと思います。個人戦も2ペアが上代に出場できるので、上代優勝目指して頑張ります。



### 男子バスケットボール部 ( )さん

私たち男子バスケットボール部は、東光中学校と対戦し、38-46で負けました。悔いの残る結果になってしまいましたが、自分たちの出せる最大限のプレーはできたと思います。応援してくれた生徒や保護者、先生方に感謝しています。ありがとうございました。



### 陸上部 ( )さん

陸上部に入って約2年が経ち、中学校生活最後の中連が終わりました。陸上部は、他の部活動より早い時期に中連があり、あまり練習時間を取れませんでした。みんな頑張って今ある力を出し切り、全道へ行ける記録を出している人もいました。後悔のない楽しい2年間でした。ありがとうございました。



## 7月の予定

- 7月 4日(月) 各種委員会
- 7日(木) 中連報告会、中体連上代壮行会
- 8日(金)~9日(土) 中体連上川代表決定戦
- 11日(月) 職員会議、部活動中止
- 12日(火) 体育大会学年練習
- 13日(水) 参観日
- 15日(金) 学校納入金振替日、非行防止教室
- 20日(水)~22日(金) 清掃強化週間
- 21日(木) 校内体育大会 ※弁当あり
- 22日(金) 校内体育大会予備日 ※弁当あり
- 25日(月) 終業式、上代報告会、部活動中止
- 全道・吹奏楽壮行会
- 26日(火)~28日(木) 3年生登校日

- ☆13日(水)は参観日、21日(木)は校内体育大会です。ぜひお子さんの頑張りをご覧に足を運んでいただければと思います。合わせて、21・22日の2日間、給食がありません。お弁当持参ですので、準備をお願いいたします。
- ☆8日(金)は、上代へ出場・参加しない生徒は、15時まで家庭学習となります。
- ☆26~28日の3日間、3年生のみ登校日となります。3時間授業、給食なしです。
- ☆各高校の体験入学や学校説明会の案内が届いています。詳細は進路通信をご覧ください。

